

México, a 13 de septiembre de 1920.

Señor General

Don Alvaro Obregon

Ciudad.

Muy señor mio:

En el "Universal" de fecha nueve del actual he leído un telegrama de su corresponsal en Puebla en el que manifiesta: que habló con el jefe de Estado Mayor del general Maycotte y que este militar le dijo: que Reyes Márquez había telegrafiado al general Maycotte desmintiendo la noticia de su levantamiento en armas y asegurando que bien puede haber una confusión, pues el que se ha levantado en armas, el cabrerista Ricardo Márquez Galindo.

La salida de Reyes Márquez no puede ser más falsa, porque el infeliz cabrerista Ricardo Márquez Galindo se encuentra en esta Capital y no es capaz de levantarse, más que de su cama o de la siesta que dormía en su curul de la cámara de diputados; mientras que Reyes Márquez sí es capaz de desconocer al Gobierno, porque siempre ha estado a la expectativa y acomodándose con el sol que más le calienta.

En el tiempo del General Díaz, fué un Martinista consumado pues que se mostraba un gran adicto al General Mucio Martínez; fué Maderista, Huertista, Zapatista, Convencionista, Carrancista, Gonzalista y hoy Obregonista; pero en tratos con el ingeniero Alfredo Robles Domingues para verse, en momento oportuno, Robles Dominguista.

El Gobierno debe estar siempre alerta con estos individuos acomodaticios, que como Reyes Marquez faltos de dignidad, siempre estan a la expectativa para ver en donde se acomodan mejor; pues no tienen mas miras, mas amor ni mas patria que la satisfacción de sus ambiciones.

De usted con todo respeto afmo. y atto. S.S.

Porfirio Godines